

# Deportes

## La "U" tendrá su estadio en Laguna Carén

► El presidente de Azul Azul, Carlos Heller, anunció el terreno donde se ubicará el anhelado recinto que sería inaugurado en 2017.

► La inversión bordeará los US\$ 50 millones, y aunque aún no se sabe la forma de financiamiento, no se descarta un aumento de capital.

**Cristián Caamaño**

Apenas asumió la presidencia de Azul Azul, Carlos Heller anticipó que antes del Mundial de Brasil anunciaría el lugar donde se levantará el anhelado estadio de Universidad de Chile.

Y cumplió. Ayer, a 49 días del inicio de la cita planetaria, el timonel citó sorprendentemente a los medios de comunicación y en las dependencias de la Facultad de Economía y Negocios de la casa de estudios hizo un anuncio que quedará marcado en la me-

moria de los hinchas azules: el emplazamiento del recinto estará en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel, una alternativa que se comenzó a manejar hace cuatro años, pero que hace 18 meses se transformó en la principal opción.

“Gracias a la gestión del rector Víctor Pérez y a la voluntad de la Universidad de Chile de estar cerca de nosotros y toda la gente que está trabajando en Azul Azul, nos permitió que esta promesa se cumpliera”, manifestó el máximo accionista, quien no ocultó su orgullo.



### LOS PROYECTOS FRUSTRADOS

#### El Parque Araucano pudo ser la casa de los azules

En 1971, Emilio Torrealba, presidente de Universidad de Chile, logró el concurso de un terreno de seis hectáreas en el fundo San Luis (hoy Parque Araucano). La idea era construir un recinto con capacidad para 15 mil espectadores. Sin embargo, tras el golpe de estado el plan se frustró.

#### El estadio mecano que nunca salió de la aduana de Iquique

En 1981, bajo la gestión de Rolando Molina, se formó la Inmobiliaria Andrés Bello que compró en Brasil un estadio mecano que nunca salió de la aduana de Iquique por su alto costo. El recinto se ubicaría primero en Quinta Normal y luego en Peñalolén, en el sector de El Almendral.

#### La "U" está concretar sueño del estadio pro

“La Tercera” visitó los terrenos donde se construirá de fútbol y la Casa de Campo junto al presidente de la Universidad de Chile, Carlos Heller. En una entrevista que los hinchas y amantes del fútbol de Chile no pueden perderse, el presidente de la Universidad de Chile, Carlos Heller, anunció que el estadio de la Universidad de Chile se construirá en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel. Heller anunció que el terreno donde se construirá el estadio de la Universidad de Chile se encuentra en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel. Heller anunció que el terreno donde se construirá el estadio de la Universidad de Chile se encuentra en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel. Heller anunció que el terreno donde se construirá el estadio de la Universidad de Chile se encuentra en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel.

#### La campaña de Promoval y el fracaso de la Ciudad Azul

En 1993, René Orozco, anunció la construcción de la Ciudad Azul, un proyecto levantado en un terreno de 127 hectáreas en El Noviciado. Para financiar la idea, se lanzó una campaña a cargo de la empresa Promoval para captar 100 mil socios, pero sólo se consiguieron 24 mil. Al final fue desechado.

#### Una cancha a un costado de la Panamericana Norte

Luego del fracaso de la Ciudad Azul, en 1997 se intentó armar un nuevo proyecto que apuntaba a levantar un estadio en el sector de la Panamericana Norte, pues la calidad del suelo del terreno de El Noviciado no reunía las condiciones mínimas para realizar una construcción de este tipo.

#### Las ofertas extranjeras que terminaron como una ilusión más

En 1996, la empresa peruana Gremco ofreció un estadio con una inversión de US\$ 25 millones, mientras que en 2000 el empresario ecuatoriano Ricardo Marto la propuso construir un recinto para 55.400 personas y ofertó US\$ 5 millones. Sin embargo, ambas iniciativas jamás vieron la luz.

**REPORTES** "LA TERCERA DE LA HORAS" Lunes 27 de Julio de 1982 Pág. 23

**LA "U" ESTÁ CONCRETAR SUEÑO DEL ESTADIO PRO**

\* "La Tercera" visitó los terrenos donde se construirá de fútbol y la Casa de Campo junto al presidente de la Universidad de Chile, Carlos Heller.

En una entrevista que los hinchas y amantes del fútbol de Chile no pueden perderse, el presidente de la Universidad de Chile, Carlos Heller, anunció que el estadio de la Universidad de Chile se construirá en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel. Heller anunció que el terreno donde se construirá el estadio de la Universidad de Chile se encuentra en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel. Heller anunció que el terreno donde se construirá el estadio de la Universidad de Chile se encuentra en Laguna Carén, en la comuna de Pudahuel.

**FIAT 147 GL**  
ENTREGA INMEDIATA  
Precio estimado \$ 2.000.000

**UNIONIVE HABITA**  
Ser vivirlo o pertenecerle del 4